







Familiares, el Ministro de Defensa, Patricio Rojas, y el general Fernando Matthe retiraron la urna desde el templo castrense.

## Emoción en funerales de Diego Barros Ortiz

Familiares, camaradas de la Fuerza Aérea de Chile y autoridades dieron ayer el adiós definitivo a Diego Barros Ortiz, hombre multifacético, soldado, académico, periodista, escritor, poeta, diplomático, ex columnista de este diario, un hombre que logró en la vida amistades perennes. Un romántico por encima de todas las oxas.

Cuando sus restos ingresaron a un sencillo nicho del Mausoleo N° 2 de la FACh, a las 18 horas, en el Cementerio General, una cuadrilla de aviones atronó el espacio. Mientras se abatía el estandarte de la Escuela de Aviación, sonaron salvos de fusiles y una banda entonó el himno legendario, cuya letra él escribió, y que dice: "Camaradas, camaradas! camaradas en la vida y en la muerte..."

Tal vez quien resumió mejor la emoción que se vivió en el camposanto fue Ángel Cerutti, quien escribió la música del himno ya famoso:

"Teníamos entonces 27 años. Fue mi amigo de toda la vida, mi gran amigo. Hoy lo lloro porque lo quise como al mejor camarada", dijo.

Su esposa, Hortensia Melet Serra y sus hijas María

# **Emoción en funerales de Diego Barros Ortiz [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Emoción en funerales de Diego Barros Ortiz [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)